

Los bancos siguen saliendo con la suya con las subordinadas...

Escrito por tucapital.es - 03/03/2010 12:04

Esta vez es La Caixa que en poco más de un mes ha captado 3.000 millones de euros entre sus clientes particulares.

La entidad financiera ha convencido a 100.000 ahorradores para que compren en tiempo récord deuda subordinada a diez años con aportaciones mínimas de 30.000 euros.

Una demostración más de que los bancos son unos listos y los inversores no sabemos hasta qué punto puede ser malos estos productos:

- Interés de la deuda subordinada: Primer año 6%, resto a euribor a 3 meses + 2%, con mínimo 4% y máximo 6,5%.
- Riesgo de la deuda subordinada: La Caixa califica esta emisión como de "riesgo medio", que no es lo mismo que "sin riesgo".
- Liquidez de la deuda subordinada: La deuda subordinada de la caixa vence en 10 años; si se quiere recuperar antes, se puede vender en el mercado secundario, con una comisión del 1%
- Está expuesto a la quiebra de la entidad, no está cubierto por el FGD.
- Está expuesto a la pérdida del valor de las acciones. Si sube el Euribor, el valor baja.

Salu2.

=====

Re: Los bancos siguen saliendo con la suya con las subordinadas...

Escrito por av778 - 06/03/2010 02:54

cotizan en el mercado aiaf de renta fija en este mercado la formación de precios es opaca en caso de querer vender antes de 10 años será difícil obtener un precio justo

=====

Re: Los bancos siguen saliendo con la suya con las subordinadas...

Escrito por takefive - 06/03/2010 13:06

Resumiendo, es como si hubiesen metido un gol por toda la escuadra a todo el Nou Camp. 100.000 personas más o menos. La Caixa es más que un Club.

=====

Re: Los bancos siguen saliendo con la suya con las subordinadas...

Escrito por keltion - 07/03/2010 00:10

No lo entiendo, si la gente no comprara estos bonos basura y no consiguieran captar dinero, por narices tendrían que subir la rentabilidad de los depósitos, algunos les hacen el juego.

=====

Re: Los bancos siguen saliendo con la suya con las subordinadas...

Escrito por tucapital.es - 07/03/2010 20:41

El problema es que sí que los compran. Ya has leído sobre lo que ha ocurrido con La Caixa, batiendo record de tiempo...

salu2

=====